

Nach dem Duschen für Belüftung sorgen

- Im Idealfall wird direkt nach einem Bad oder Duschbad die sogenannte Quer- oder Stoßlüftung durchgeführt. Ist das nicht möglich, sollte das Fenster vollständig geöffnet werden.
- Je nach Außentemperatur reichen häufig schon wenige Minuten, um auf diese Weise einen Großteil der feuchten Raumluft durch Frischluft zu ersetzen.
- Wird nun die eingeströmte Außenluft erwärmt, reduziert sich insbesondere bei kühlen Außentemperaturen die relative Luftfeuchtigkeit auf ein unkritisches Maß.
- Zusätzlich kann es hilfreich sein, nach jedem Duschen oder Baden die Nässe mit einem Gummiabzieher von den Fliesen zu entfernen. So kann das Wasser direkt in den Abfluss fließen und muss nicht erst langsam in die Raumluft verdunsten.
- Mit einem trockenen Tuch können zudem die Silikonfugen von Wassertropfen befreit werden. Auf diese Weise wird das Risiko der Schimmelbildung bereits auf ein Minimum reduziert.